

## **Lebenslauf**

### **von Karsten Schmal, Präsident des Hessischen Bauernverbandes**

Karsten Schmal steht seit Dezember 2015 als Präsident an der Spitze des Hessischen Bauernverbandes. Seit 2012 ist er Vorsitzender des Kreisbauernverbandes Waldeck. Nach seiner Ausbildung zum Agrartechniker hat er an der Fachhochschule Soest ein Studium zum Agraringenieur absolviert. Anschließend war er fünfeinhalb Jahre bei der LBH Steuerberatungsgesellschaft mbH tätig und übernahm Mitte der neunziger Jahre den Hof seiner Eltern in Waldeck-Sachsenhausen (Landkreis Waldeck-Frankenberg) mit damals 30 Milchkühen.

Derzeit bewirtschaftet der am 25.11.1965 geborene Agraringenieur Karsten Schmal mit seiner Familie rund 250 Hektar Land und hält 175 Milchkühe. Seit September 2016 ist Karsten Schmal als Vorsitzender des Fachausschusses Milch des Deutschen Bauernverbandes (Milchpräsident) in ganz Deutschland und darüber hinaus in Sachen Milchpolitik unterwegs. Karsten Schmal ist verheiratet und hat einen Sohn und eine Tochter.